
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 673/2022

Informações sobre a limpeza das margens 
da Rodovia Dr. Nelson Barbieri, estrada 
municipal. 

CONSIDERANDO que na estrada municipal Rodovia Dr. Nelson Barbieri são 
registrados muitos atropelamentos de animais silvestres e uma das ações para diminuir esse 
número são as sinalizações de trânsito e placas informativas assim como a limpeza da 
vegetação seca próximas à rodovia;

CONSIDERANDO que o mato está alto, avançando sobre o acostamento e 
necessita de podas periódicas; 

CONSIDERANDO que o mato alto às margens da estrada cobrem as placas 
sinalizadoras;

CONSIDERANDO que além da sinalização, o mato alto compromete a 
visualização pelos motoristas dos animais que se aproximam da pista, sendo aqueles 
surpreendidos pela travessia inesperada de animais silvestres; 

CONSIDERANDO que a limpeza das margens da rodovia compete à Secretaria 
de Obras; 

CONSIDERANDO o dever Constitucional desta vereadora em fiscalizar as 
atividades do Município e o funcionamento das atividades exercidas pelo Poder Executivo, 
visando sempre auxiliar e contribuir com melhorias em favor do Município.

Requeiro observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, informações e encaminhamento de documentos, a essa Casa de Leis, as 
seguintes informações:

FAVOR REMETER A RESPOSTA AO NÚMERO DA QUESTÃO

01 - Quando foi realizada a última limpeza das margens da estrada municipal 
Rodovia Dr. Nelson Barbieri? 

02 - Com que periodicidade é realizada tal limpeza ou somente sob demanda? 
Sendo sob demanda, há possibilidade de que se institua uma periodicidade na ação?

03 - Quando será realizada a próxima limpeza? Há previsão?

04 - Quantos dias de trabalho útil são necessários para a realização da limpeza 
realizada por padrão de toda a margem? 

Este gabinete tem por objetivo não somente fiscalizar, mas entender o 
funcionamento deste Executivo para atuar de maneira propositiva visando a construção do 
bem comum. 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Pedimos a gentileza de ter atenção e cuidado nas respostas para que não 
sejam necessários novos documentos.

Certa de sua atenção e devidas providências, agradeço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 4 de agosto de 2022.

LUNA MEYER
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